

Fuente:El mundo

Fecha:03/10/10

Título:Ammantamiento colectivo en Viveros para reivindicar la lactancia materna

Link: <http://www.elmundo.es/elmundo/2010/10/03/valencia/1286099988.html>

Amamantamiento colectivo en Viveros para reivindicar la lactancia materna



275 madres, con sus bebés, se han reunido este domingo en Viveros

La asociación Sina, en colaboración con las asociaciones Amamanta, Volem Crèixer, El parto es nuestro, Criar con el Corazón y Al Pit (La liga de la leche), celebran este domingo en los Jardines de Viveros de Valencia la **VIII edición de la Fiesta de la Lactancia Materna, donde han asistido 275 madres con sus bebés.**

El evento cuenta con stands informativos de las asociaciones convocantes, espectáculos para niños, charlas y una "**tetada pública**", informaron los responsables de la iniciativa en un comunicado

Así, bajo el lema '**Paso a paso hacia una asistencia humana del parto y el nacimiento**', a las 12.00 horas tiene lugar el acto de amamantamiento colectivo que el año pasado logró reunir a 231 madres, recordaron las mismas fuentes.

La fiesta de este domingo es la culminación de la celebración de la **Semana Mundial de la Lactancia Materna** (SMLM), convocada por la Alianza Mundial Pro Lactancia Materna (WABA), que este año desea conmemorar el 20 aniversario de la Declaración de Innocenti.

Su objetivo es difundir la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAB), anteriormente conocida como 'Iniciativa Hospital Amigo del Niño', explicaron.

La IHAN establece diez pasos que deben cumplir obligatoriamente los centros hospitalarios y maternidades para **garantizar un adecuado nivel de calidad asistencial tras el parto** y el inicio de la lactancia. En el caso de los centros de salud, son siete los pasos que es preciso cumplir además de respetar los criterios éticos del Código de Comercialización de Sucedáneos de la leche materna aprobado por la OMS en 1989.